

Maximilian Lutter bester „Blitzer“

SCHACH Zehn Spieler beteiligten sich an der Neumarkter Stadtmeisterschaft.

NEUMARKT. An der Neumarkter Blitz-Stadtmeisterschaft des Jahres 2013 im Schach nahmen zehn Schachfreunde teil. Gleich in der ersten Runde kam es zum vorentscheidenden Duell zwischen Maximilian Lutter und Sebastian Mösl.

Dort konnte sich Maximilian Lutter aufgrund eines übersehen Schachgebots seines Gegenübers durchsetzen. In der folgenden Runde bezwang Maximilian Lutter auch Titelverteidiger Martin Simon im Turmendspiel



Die ersten Drei: Thomas Hummel, Maximilian Lutter, Sebastian Mösl (v.l.)

und gab bis zum Schluss nur noch zwei Remis gegen Zlatko Zidar und Thomas Hummel ab. Damit sicherte

er sich mit acht von neun möglichen Punkten erstmals den Titel des Blitz-Stadtmeisters.

Sebastian Mösl konnte ebenfalls Titelverteidiger Martin Simon bezwingen, remisierte gegen Thomas Hummel und wurde somit mit 7,5 Punkten Zweiter. Rang drei dieser Neumarkter Blitz-Stadtmeisterschaft sicherte sich Thomas Hummel mit sieben Punkten dank der besseren Feinwertung vor dem punktgleichen Martin Simon.

Einen guten fünften Platz erzielte Nachwuchsspieler Simon Drechsel mit fünf Punkten vor Zlatko Zidar (4,5), Rudolf Appl (3) sowie Wolfgang Heider, Helmut Seidel und Josef Steinleitner (je 1,0).

03.01.14